

Wirtschaft zeigt Möglichkeiten der CO₂-Reduzierung auf

 [klimaschutz-unternehmen.de/aktuelles/aktuelle-nachrichten/artikel/wirtschaft-zeigt-moeglichkeiten-der-co2-reduzierung-auf](https://www.klimaschutz-unternehmen.de/aktuelles/aktuelle-nachrichten/artikel/wirtschaft-zeigt-moeglichkeiten-der-co2-reduzierung-auf)

4. Juni
2019

Zu seinem 10-jährigen Jubiläum präsentiert Klimaschutz-Unternehmen e. V. die gemeinsame CO₂-Einsparung seiner 37 Mitgliedsunternehmen, die seit 2009 gemeinsam 1,4 Millionen Tonnen CO₂ eingespart haben. Dies entspricht dem durchschnittlichen jährlichen Verbrauch von 123.000 deutschen Bundesbürgern oder dem jährlichen Energieverbrauch aller Privatpersonen in einer mittelgroßen Stadt. Der branchenübergreifende Zusammenschluss vereinigt Unternehmen aller Größenordnungen, vom Kleinunternehmen über familiengeführte Weltmarktführer bis hin zu internationalen Großkonzernen. Seine Mitglieder zeichnen sich durch ambitionierte Klimaschutzziele und besondere Leistungen bei der Energieeinsparung aus. Die Klimaschutz-Unternehmen nehmen ihre Vorreiter-Rolle aktiv wahr und haben seit Gründung über 150 Best-Practice-Beispiele zur Energieeinsparung veröffentlicht.

Am heutigen Festakt mit 160 Gästen würdigte Bundesumweltministerin Svenja Schulze in ihrer Grußbotschaft die gemeinsame Einsparleistung der Klimaschutz-Unternehmen in Höhe von 1,4 Millionen Tonnen CO₂. Der Vorsitzende von Klimaschutz-Unternehmen e.V., Jan Eschke, machte in seiner Rede die Motivation für die CO₂-Einsparung deutlich: „Wir wollen zeigen, dass Klimaschutz und wirtschaftlicher Erfolg in Unternehmen zusammengehören. Die Klimaschutz-Unternehmen investieren in Klimaschutz, um ihr Unternehmen nachhaltig aufzustellen. Wir haben heute die Verantwortung zu handeln, um das 2°-Ziel für den globalen Klimaschutz zu erreichen.“

Wie spannend und vielfältig die konkreten Maßnahmen für Klimaschutz und Energieeinsparung in Betrieben sind, zeigen die Mitglieder des Verbands während der heutigen Konferenz zum Festakt. Einen Schwerpunkt bilden gerade die Aktivitäten der jungen Generation in Unternehmen: Auszubildende aus vier Klimaschutz-Unternehmen zeigen auf, was die kommende Generation in Betrieben bewegen kann.

Die Jubiläumsveranstaltung wird durch eine Partnerschaft mit der globalen Jugendinitiative Plant-for-the-Planet klimaneutral ausgerichtet: Am Vortag der Jubiläumsveranstaltung wurde mit einer Baumpflanzung in Berlin auf das gemeinsame Ziel der CO₂-Reduzierung aufmerksam gemacht.

Klimaschutz-Unternehmen e. V. ist ein branchenübergreifendes Unternehmens-Netzwerk der deutschen Wirtschaft, das sich mit innovativen Lösungen für das Erreichen der klimapolitischen Ziele Deutschlands einsetzt.

Downloads

Hier stellen wir Ihnen Text- und Bildmaterial zur Verfügung, welches Sie für Ihre Berichterstattung unter Angabe der jeweiligen Quelle verwenden können.

Pressemitteilung

Laden Sie die Pressemitteilung hier als PDF-Dokument herunter.

Bilder



Vorstand und Geschäftsführer der Klimaschutz-Unternehmen pflanzen zusammen mit Plant-for-the-Planet einen Baum am EUREF-Campus

Download

Quelle: Sascha Hilgers, Klimaschutz-Unternehmen e. V.
4. Juni 2019



Vorstand und Geschäftsführer der Klimaschutz-Unternehmen mit Dr. Hermann Hühwels vom DIHK

Download

Quelle: Patricia Haas, Klimaschutz-Unternehmen e.V.
4. Juni 2019



Dr. Karsten Sach (BMU) würdigt in seiner Grußbotschaft die Klimaschutz-Unternehmen

Download

Quelle: Patricia Haas, Klimaschutz-Unternehmen e.V.

4. Juni 2019



Klimaforscher Prof. Mojib Latif gibt Antworten auf die Frage: Wo stehen wir in Sachen Klimaschutz?

Download

Quelle: Patricia Haas, Klimaschutz-Unternehmen e. V.
4. Juni 2019



Gäste der 10-jährigen Jubiläumsveranstaltung

Download

Quelle: Patricia Haas, Klimaschutz-Unternehmen e. V. 2019



Gäste bei einer Führung über den EUREF-Campus

Download

Quelle: Sascha Hilgers, Klimaschutz-Unternehmen e.V.

4. Juni 2019

**KLIMASCHUTZ
UNTERNEHMEN**

DIE KLIMASCHUTZ- UND ENERGIE-
EFFIZIENZGRUPPE DER
DEUTSCHEN WIRTSCHAFT

10
Jahre